

**Under Fire**DE 409090112113
Db.Saint Cyr
Db.Pr.St. Under the moon
Db. L/AE.H. Sixtus
R.**Sexytoo**DE 409090206706
R.Sagra xx
B.

Kostolany

St.Pr.,Pr.u.E.St. Schwalbenspiel

E.H. Easy Game
Pr.u.E.St. Umbra VIIIHabicht
Stradelle**Benny The Dip xx**

Solita xx

v. Enrico Caruso

v. Exclusiv

v. Gribaldi
v. Herzkristallv. Burnus AAH
v. Ibikus

v. Silver Hawk xx

v. **Lomitas xx**

Fam.: E13 Royal Mare XIII

Z.: Familie Blömer
Dorfstr. 27
18513 Splietsdorf

B.: Züchter

MwSt. / TAX 0%

Maße und Bewertung der Mütter:

Sexytoo	163	-	20,5	8,0/ 7,0/ 6,5/ 6,5/ 7,0/ 7,5/ 8,0	(Z) SLP Sport
Sagra xx	163	-	20,0	7,5/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 7,0/ 6,5/ 7,5	
Under the moon	173	-	21,0	8,0/ 8,5/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z) SLP 7,47

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Sturmpfeil repräsentiert nicht nur den ersten sondern auch den einzigen Jahrgang seines Vaters, der mit den ersten altersgemäßen Siegen und Platzierungen in Dressurpferdeprüfungen Kl. A und L aufwartet. Seine Mutter, selber platziert in Springpferdeprüfung Kl. M, stellte mit Störtebecker den Sieger des Freispringcups Neumünster 2017 und verweist auf eine gleichermaßen seltene wie wertvolle Pedigree Konstellation, die durch den Epsom-Derby-Sieger Benny the Dip xx sowie Lomitas, den GAG-Spitzenreiter (105,5 kg) und Galopper des Jahres 1991, höchst anspruchsvoll ergänzt wird.

Sturmpfeil is a representative of the first and only crop of his sire, a stallion with first age-appropriate wins and placings in dressage horse classes at A and L level. His dam also produced Störtebecker, the 2017 winner of the Neumünster Free Jumping Cup. She carries rare and valuable bloodlines, the more precious because of the influence of two high-class TB sires, Epsom Derby winner Benny the Dip and Lomitas, the galloper of the year 1991 famous for carrying a maximum weight of 105.5 kg.

 gekört nicht gekört